



## 緊張感があふれ、すばらしい学習発表会に

本年度は「繋がれ～私とあなたの絆の輪～」のテーマをもとに、日頃の学習の成果を各学年ごとに発表する形で開催いたしました。

**1年生**は、「地域」で学んだ5つのテーマについてまとめ、今後それをどう伝え、課題についてはどのように解決していくのかなど、討論形式の「パネルディスカッション」で行いました。一人一人の声もよく通り、意見や質問に対する回答など、堂々と発表する姿に、これから東陽中の中堅学年(かなめ)としての頼もしさを感じました。

**2年生**は、10事業所の職場体験学習で学んだことを、「ライブニュース」感覚で中継疑似体験しながら、臨場感のある発表をしてくれました。合間に寸劇もあって、面白おかしく、伝えることはしっかりと伝える内容で、これから東陽中のリーダーとしての姿をしっかりと体感することができました。

**3年生**は、自分の未来像「進路」を題材とし、ストーリー、役づくり、絶妙な場面転換などを工夫して、30分の演劇を見事にチームワークで創り上げました。さすがです。これから、進路選択を迎える3年生は、順風満帆にいくこともあれば、悩みや困難にぶつかることもあるかもしれません。今日演じた25年後の未来像のように、きっと何事にも乗り越えてくれると思います。3年生にとっては最後の学習発表会ですが、間違いなく後輩たちが立派に引き継いでくれることでしょう。

**各学年共通**して、支えてくれた仲間や保護者、地域の方々との繋がり、そのことによって自分たちが学び成長している、ということへの「感謝の気持ち」がそれぞれの発表から伝わりました。

**合唱**で歌った「僕のこと」は、どの世代にもぐっとくる歌詞で曲が表現されており、子どもたちも大好きな曲の一つで、何回聴いても歌っても感動します。限られた時間の中、よくぞ難易度の高い曲に挑戦したと思います。ピアノもものすごくきれいで、実はとても難しいんですよ。

最後に、本日ご観覧いただいたすべての方にお礼申し上げます。ありがとうございました。



## 芸術の秋

10月31日(金)14時～、東陽スポーツセンターにて「RENTARO室内オーケストラ九州」のお二人(ヴァイオリンとチェロ)の奏者をお招きして、本物の音楽にふれる貴重な演奏会がありました。

固唾をのんでG線上のアリアに耳を澄ませると、最初の音色を聴いて思わず目をつぶったほどです。そして、あの柔らかい弦の響きは、日常の慌ただしい学校生活を、癒していただきました。

関係者の皆様、ありがとうございました。



**あかねセ** 卒業式の日が決まりましたのでお知らせします。→ 令和8年3月7日(土)

～ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください

ホームページ

